

Sœur Geneviève GERVAIS, née le 01 septembre 1931 à Houquetot -Seine Maritime

Profession religieuse le 11 août 1964 - Décédée le 24 avril 2024 - Sépulture le 27 avril 2024

Sœur Geneviève,

Née à Houquetot en Seine Maritime en 1931, tu as connu les Filles de la Charité du Sacré-Cœur de Jésus à Saint Romain de Colbosc, lieu de passage obligé pour les sœurs qui s'embarquaient au Havre pour rejoindre l'Amérique ou l'Afrique du Sud. Tu as travaillé près d'elles à l'hôpital-hospice avant de partir à La Salle de Vihiers où tu t'es engagée par la profession religieuse en 1964.

Toute ta vie tu t'es dévouée inlassablement au service des personnes âgées, en maisons de retraite, d'abord à la Jumellière où tu as été envoyée dès ta sortie du noviciat. Puis en 1974, tu as rejoint la communauté de Regina Mundi où tu es demeurée 25 ans, te dépensant sans compter. Tu aimais que tout soit en ordre et que les chambres des résidents soient bien entretenues. Tu appréciais aussi la beauté de la nature, admirant fleurs et oiseaux, et tu aimais beaucoup jardiner.

De 1999 à 2011, tu as vécu à Cherveux. Et en 2011, ce fut le départ pour la communauté de Moisdon la Rivière. La proximité de l'Ehpad : Notre Dame du Don t'a permis de continuer à rendre quelques services et à rester proche des personnes âgées que tu aimais tant.

En 2020, tu es entrée à l'Ehpad, mais tu es restée en lien avec ta communauté pour partager et prier l'office du soir avec tes sœurs.

Sœur Geneviève, nous venons aujourd'hui te confier au Dieu de toute tendresse et miséricorde et lui rendre grâce pour tout ce qu'il a réalisé de beau dans ta vie. Qu'il fasse briller sur toi son visage de lumière et de paix, et qu'il te comble de sa joie pour toujours !

